
 

ACTA COMISIÓN ASESORA Nº 41  

 

En la Ciudad Ituzaingó Provincia de Buenos Aires a las 10,30 horas del día 30 de abril del año 
2009, en cumplimiento a lo dispuesto por el Artículo 37 del Marco Regulatorio aprobado por 
Ley Nº 26.221, se reunieron los integrantes de la Comisión Asesora en representación de los 
municipios: Almirante Brown: Sr. Coordinador de Cloacas, Arq.  Jorge GHILARDI; Avellaneda: 
Sr. Subdirector de Vía Pública de  la Secretaría de Obras y Servicios Públicos,  Ing. Edgardo A. 
PERALTA;  Esteban  Echeverría:  por  el  Área  de  Contralor,  Sr.  Oscar  LANDRIEL;  Ezeiza:  Sr. 
Coordinador de Servicios,  Ing. Edgard Waldo AGUIRRE; Hurlingham: Sr. Director General de 
Servicios  Públicos,  Arq.  Fabián  TAFFURI;  Ituzaingó:  Sr.  Asesor  del  Secretario  de 
Infraestructura,  Arq.  Marcelo  BUSOLINI;  Lanús:  Sr.  Subsecretario  de  Obras  y  Servicios 
Públicos, Ing. Leonardo MIRAGLIA; La Matanza: Sr. Secretario de Obras y Servicios Públicos, D. 
Herminio  BAYON;  Lomas  de  Zamora:  Señor  Director Municipal  de  Proyectos  Hídricos  Lic. 
Cristian S. SCOLLO; Morón: Sr. Subsecretario de Planeamiento Urbano, Arq. Daniel ARROYO; 
San  Fernando:  Sr.  Secretario  de  Gestión  Territorial  y Medio  Ambiente,  Arq. Miguel  Ángel 
OTERO; San Isidro: Sr. Secretario de Obras Públicas, Ing. Bernardo LANDIVAR; San Martín: Sr. 
Director General de Vialidad Hidráulica:  Lic. Ricardo Héctor  PODESTA;  Tres de  Febrero:  Sr. 
Secretario de Obras y Servicios Públicos, Don Humberto Víctor OLMEDO; Vicente López: Sr. 
Director de Planeamiento e  Infraestructura, Arq. Alejandro  Jaime CEPPI; del Gobierno de  la 
Ciudad  Autónoma  de  Buenos  Aires:  por  la  Dirección  General  de  Obras  de  Ingeniería  del 
Ministerio  de  Desarrollo  Urbano,  Ing.  Pablo  PAIAVONSKIS;  por  Agua  y  Saneamientos 
Argentinos (AySA), Sr. Gerente de Coordinación de Proyectos, Obras y Control de Gestión, Ing. 
Luis RIOS VARGAS; por  la Subsecretaría de Recursos Hídricos  (SSRH):  la Srta. Asesora de  la 
Subsecretaría, Dra. María Marcela RIFON y por la Provincia de Buenos Aires: por la Dirección 
Provincial de Servicios Públicos de Agua y Cloacas de  la Subsecretaría de Servicios Públicos, 
Ing. Horacio R. Servera. 

Por la Agencia de Planificación el Sr. Gerente General Ing. Alberto BRESCIANO, en carácter de 
Coordinador  conforme  lo  establece  el  Artículo  29  de  la  Ley  Nº  26.221  y  en  carácter  de 
colaboradores: el Sr. Gerente de Planificación Técnica y Económica,  Ing. Alfredo GULLER;  la 
Sra.  Gerente  de  Asuntos  Legales,  Dra.  María  Eugenia  SALDUNA  y  por  la  Gerencia  de 
Coordinación y Relaciones Institucionales el Sr. Analista Arq. Carlos TORRES. Se procede a dar 
inicio a la reunión para la que fueron convocados según Orden del Día y cuyas firmas obran al 
pie  de  la  presente,  en  un  todo  de  acuerdo  con  lo  dispuesto  por  el Artículo  37  del Marco 
Regulatorio  (Ley Nº  26.221)  que  funcionará  conforme  así  lo  dispone  la  precitada norma  y 
aquellas que se dictaren al efecto de su funcionamiento. 

ORDEN DEL DIA REUNION DE COMISION ASESORA 30.04.09 



 

Aprobación del Acta de la reunión anterior. 

Temas de: 

A)     ORGANIZACIONAL: 

1. Informe del Gerente General de la A.PLA acerca de temas que puedan ser de interés para 
esta Comisión Asesora. 

B) OBRAS: 

1.  Exposición del  Sr. Gerente de Planificación Técnica  y Económica de  la A.PLA,  acerca del 
avance de obras especificadas por Región. 

C)    VARIOS: 

1. Agenda Abierta. 

Temas abordados: Comienza  la  reunión  con  la  lectura del Acta de  la  reunión anterior, por 
parte del Secretario de Actas. Se aprueba y se firma. 

A)  1.  El  Ing.  Alberto  Bresciano  primeramente  agradeció  la  invitación  cursada  por  el  Sr. 
Intendente de la Ciudad de Ituzaingó a través de su representante en esta Comisión Asesora a 
realizar  la  reunión  del  día  de  la  fecha  en  este  Municipio.  Comenzó  informando  que  el 
representante de Quilmes,  Ing.  Jorge LETTIERI comunicó telefónicamente que su ausencia a 
ésta  reunión  se debe a  razones de  fuerza mayor  solicitando  su  justificación ante  todos  los 
presentes.  En  cuanto  a  la  reunión  de  la  Comisión  de  Estudio  sobre  Calidad  del  Agua 
Distribuida por Red para Consumo Humano  (CECADRECH) celebrada el 22 de abril ppdo. en 
las oficinas de  la A.PLA,  indicó   que  se  están definiendo  las  acciones para presentar  en  el 
Ministerio de Salud y  si en el  transcurso de  la  semana que viene hubieran definiciones,  se 
comunicará  en  la  próxima  reunión  de  Comisión.  Seguidamente  se  refirió  al  tema  de  los 
“Servicios  Desvinculados”,  revelando  que  el  próximo  jueves  07  de  mayo,  se  realizará  la 
siguiente reunión a fin de concluir el primer “borrador de trabajo” para poner a disposición de 
esta Comisión Asesora. 

El Ing. Pablo Paiavonskis preguntó si han analizado la definición del término “Desvinculados”, 
el Ing. Bresciano responde que aún no se ha tratado ese tema. 

El  Ing. Edgard Waldo Aguirre acota   que el Marco Regulatorio no hace referencia en ningún 
caso al término “Desvinculados”. 



 

El Ing. Bresciano responde que son muchos los puntos a tratar con relación a este tema y que 
empezarán con realizar un Plan, para luego seguir trabajando en otros aspectos. 

Se  refirió  asimismo  al  vencimiento  del  plazo  de  las  autoridades  de  esta  Comisión 
(Coordinador y Secretario de Actas, el 04 de mayo próximo), tal como indica el Reglamento de 
Funcionamiento, agradeciendo a  los representantes salientes  la colaboración prestada en el 
transcurso de estos cuatro meses. 

Por último comentó que para la realización de la Jornada de Instalaciones Internas, ya se han 
nombrado a dos representantes de  la Gerencia de Coordinación y Relaciones  Institucionales 
de  la  A.PLA,  para  colaborar  en  la  organización  del  mismo,  que  actualmente  ya  están 
trabajando agregó, y solicitó al Ing. Paiavonskis que explique lo actuado hasta la fecha. 

El  Ing. Pablo Paiavonskis,  leyó el Programa Tentativo elaborado, analizando cada uno de  los 
temas a tratar, escuchó las sugerencias de algunos miembros y tomó nota con el compromiso 
de  transmitir  a  los  organizadores  de  dicha  Jornada.  Comunicó  además  que  ésta  Comisión 
Asesora al igual que otros expositores,  tiene asignado un tiempo de media hora para aportar 
sus recomendaciones y/o experiencias relacionadas con el tema en cuestión. 

B)  1.    El  Ing.  Alfredo  GULLER  realiza  una  presentación  por medio  de  una  proyección  de 
imágenes,  acerca  del  estado  de  avance  de  las  obras  de  la  Región  Norte  y  Oeste, 
respectivamente y responde todas las inquietudes surgidas en el seno de esta Comisión. 

C) 1. Pide la palabra el representante del Municipio de Vicente López quien estuviera ausente 
en la reunión de Comisión Asesora próxima pasada, para preguntar  sobre el tema del C.A.S. 
aprobado, si tuvieron en cuenta al momento de efectuar los cálculos del Valor de la Cuota, es 
decir el 75% de  la factura de agua o cloaca, que no supere el valor de  la obra al totalizar el 
pago de la misma o si se ha tenido en cuenta como se obraría en caso que pudiera superarlo 
en el  futuro ante  la eventualidad que se planteara una modificación de  la política actual de 
precios hoy  fijada para AySA S.A. y si así no fuere, si sería  justo no contemplar que se evite 
que pudieran los vecinos terminar pagando más que el valor del costo de las obras. 

El  Ing.  Edgard Waldo  Aguirre  explicó  que  se  han  tenido  en  cuenta  y  analizado  diferentes 
variables, considerando apropiada la que se aprobó por unanimidad, no obstante la decisión 
final la tiene la Autoridad de Aplicación. 

Con  relación a  la presentación  realizada por el  Ing. Guller sobre el avance de  las obras por 
región, el Ing. Edgard Waldo Aguirre sugiere que se debería realizar con mayor asiduidad este 
tipo de presentación para lo cual propone se fije el tiempo de la periodicidad del mismo. 



 

El Ing. Alfredo Guller pone a disposición de los miembros los informes actualizados que recibe 
de AySA en forma regular, dado que la realización de la presentación tal como lo hiciera en el 
día de  la  fecha en una proyección de  imágenes,  requiere mucho  tiempo en  la  recopilación, 
actualización, etc. de toda la información suministrada por AySA. A raíz de lo expuesto, el Ing. 
Alberto  Bresciano  solicita  a  los  presentes  pasar  a  un  cuarto  intermedio  hasta  la  próxima 
reunión de Comisión con el objeto de analizar en la A.PLA juntamente con el área técnica, la 
metodología  y  el  tiempo  que  demandaría  la  preparación  de  las  exposiciones  acerca  del 
avance de obras de  la Concesionaria especificadas por Región en forma periódica, solicitada 
por  esta  Comisión,  a  fin  de  asumir  el  compromiso  y  poder  dar  cumplimiento  sin 
inconvenientes con el mismo. 

Estando  todos de acuerdo se decidió conceder el tiempo solicitado y tratarlo en  la próxima 
reunión. 

Sin otros temas a tratar, comunican la presencia del Señor Intendente Municipal de Ituzaingó,  
D. Alberto DESCALZO quien  luego de dar  la bienvenida a  los presentes agradeció el  trabajo 
comprometido que están realizando  los representantes de  los Municipios en esta Comisión, 
destacando entre otros aspectos,  la  importancia de  la participación directa en las decisiones 
adoptadas en  los temas relacionados con el saneamiento de agua y cloacas en el área de  la 
Concesión. Finaliza saludando a cada uno de los presentes y se retira. 

Siendo  las 13.25 horas se da por  finalizada  la reunión y se  fija  la próxima para el día 14 de 
mayo del año 2009 a las 10.30 horas. 

 


